

▲フレッシュな笑顔で頑張っています

寒さと温かさを織り交ぜた陽気の中で、平成 最後の「春」を迎えました。5月からは「令和」 の時代が始まります。万葉集に由来する新しい 元号の発表に、もう一度古典を読み返してみた いと思うこの頃です。

- ◆播磨町の「ガールスカウト兵庫県第26団」が 50周年を迎え、さる3月24日、南部コミセン で記念式典が行われました。年間を通じて町内 外の多くのイベントへの参加、ボランティアや 募金活動など、水色の制服で凛々しく活躍する 少女たちの姿は、社会貢献を軸とした尊い精神 に基づいたものだと思います。これからもいろ いろな活動を通じて、素晴らしい女性たちが育 っていくことを楽しみにしています。長年お世 話されてきた方々のご努力、ご苦労に対し、心 より敬意を表します。
- ◆4月は新しい年度の始まりです。播磨町役場 や関係機関などでも、多くの人事異動や退任、 着任がありました。播磨町役場では今年新たに 7人の新人が入庁しましたが、1日に行われた 辞令交付式では、多くの町職員の前で少し緊張 しながらも、しっかりと胸を張って紹介を受け る姿を頼もしく思いました。この新人たちが定 年を迎える頃には、どんな「働き方」をする世 の中になっているでしょうか。職員が気持ちよ く働ける職場であることが、住民の方々に喜ん でいただける 「住民サービス」 へとつながって いくものと思っています。これからも職員一人 ひとりが誇りと自覚を持って、日々の業務に精 励してまいりますので、よろしくお願い致しま
- ◆新元号が発表されました。日本全国で老若男 女、多くの人々が、大きな関心を持って、その 発表を待ち望み、「令和」を喜んだ様子に改めて 「平和な日本」を感じました。人々が「喜び」を 共有できる時代でありますように。

播磨町長 清水ひろ子

中学校、小学校、幼稚園の入学・入園式が挙行さ れました

学校教育グループ ☎ 079 (435) 0545



▲姿勢を正して整列する新入学生(播磨南中学校)

4月9日に中学校、10日に小 学校、11日に幼稚園の入学式、 入園式が挙行されました。

ようやく春らしい陽気になり 桜が満開に咲いた9日、播磨南 中学校では、真新しい制服に身 を包んだ新入生が在校生に見守 られながら入場し、凛とした雰 囲気の中で入学式が執り行われ ◆緊張した面持ちで名札をも ました。



まちのわだい

清水町長は、「頑張れば頑張った分だけ結果はついてきま す。中学校生活の3年間が、将来の夢に向かって確実な礎 となるよう願っています」と祝辞を述べました。

各校・園の入学・入園者数は下記のとおりです。

-		
	播磨中学校	194人
	播磨南中学校	124人
	播磨小学校	85人
	蓮池小学校	121人
	播磨西小学校	67人
	播磨南小学校	72人
	播磨幼稚園	69人
	蓮池幼稚園	54人
	播磨西幼稚園	47人

 \mathcal{O}

消防団員ポンプ操法講習会を実施しました

危機管理グループ ☎079(435)0991

播磨町消防団は、3月17日、望海公園球場で、ポン プ操法の講習会を実施しました。

女性分団員を含む消防団員80人は、播磨分署の署 員から、毎年実施している町のポンプ操法大会に向け 基本動作から指導を受けました。消防ポンプ操法は、 火災現場などにおいて迅速かつ安全に行動するため の基本となります。



▲きびきびとした基本動作を受講しました

子どもいきいき体験隊閉講式

中央公民館 2079 (437) 6980

3月9日に「子どもいきいき体験隊」 閉講式・発表 会が開催されました。

「子どもいきいき体験隊」は、小学生が休日を有意義 に楽しく学習できるように、平成14年度から実施し ています。30年度は223人の小学生の参加となりま した。全部で17ある教室の中でも人気教室は5倍の 抽選となっています。

閉講式では、みんなで楽しく体験した1年間の作品 の展示や発表を行い、マジックショーやインドヨガの ステージはお友達や保護者から歓声があがりました。



▲ステージでマジックを披露

第7回ユニバーサルスポーツ交流大会

福祉グループ 2079 (435) 2361

3月24日に播磨町総合体育館で開催したユニバー サルスポーツ交流大会には、障がいの有無に関わら ず、子どもから大人まで約130人が参加しました。パ ラリンピック公式種目であるシッティングバレー、車 椅子バスケット、フライングディスクの3種目やパン 食い競争で盛り上がりました。

シッティングバレーでは、兵庫県立障害者スポーツ 交流館の堀尾典之所長に講師としてご指導いただき、 播磨中学校、播磨南中学校、播磨南高等学校からのボ ランティアの皆さんと一緒にチームを組み、いろいろ な人とふれあいながら楽しめました。



